

Thüringer Allgemeine

Freitag, 14. September 2018

Carolinenheim erweitert Pflegeangebot

Gratulanten und Heimbewohner feiern Vollendung einer Fünf-Millionen-Investition

VON VOLKHARD PACZULLA

Apolda. Ein großer Tag für das Carolinenheim in Apolda: Mit drei Erweiterungsgebäuden, die gestern im Beisein zahlreicher Gäste und Heimbewohner feierlich eröffnet wurden, vergrößert die 110-jährige Stiftung ihr Betreuungsangebot.

Mit einem Investitionsaufwand von rund fünf Millionen Euro ist am Gründungsstandort in der Stobraer Straße neuer Raum für zehn zusätzliche Plätze in der Tagespflege, zwölf neue Plätze im Bereich der außerklinischen stationären Intensivpflege und 24 neue Plätze für ambulant betreute Wohngemeinschaften entstanden.

Der Eröffnung der modernen Flachbauten waren über zwei Jahre Planungs- und Bauphase vorausgegangen. Der erste Spatenstich erfolgte im Februar 2017. Stephan Müller-Leddin, Geschäftsführender Vorstand der Stiftung Carolinenheim, dankte allen am Bau Beteiligten für ihre ausgezeichnete Arbeit. Sowohl das bereitgestellte Budget als auch der Zeitplan seien eingehalten worden. „Beides ist heute nicht mehr so selbstverständlich“, sagte Matthias Stieff, Vorstand des beauftragten Architektur- und Planungsbüros igb AG aus Weimar, lächelnd der TA. Wohl in Anspielung auf Großprojekte in Berlin, Stuttgart und anderswo.

Unter den Gratulanten zum fertigen Projekt waren auch Christine Lieberknecht (CDU), Ministerpräsidentin a.D., Apoldas Bürgermeister Rüdiger Eisenbrand (FWW) und Pfarrer Thomas-Michael Robscheit, Kuratoriumsvorsitzender der Stiftung. Müller-Leddin kündigte bereits die nächste Fünf-Millionen-Investition an: Das denkmalgeschützte Haus aus dem Gründungsensemble der Stiftung soll grundhaft saniert werden, um das Betreuungsangebot erneut zu erweitern.



Eines der drei Erweiterungsbauten der Stiftung Carolinenheim Apolda, die gestern feierlich ihrer Nutzung übergeben wurden.
Fotos (2): Volkhard Paczulla



Stiftungschef Stephan Müller-Leddin (rechts) bedankt sich bei Matthias Stieff vom Planungsbüro igb.